

散歩道

明けましておめでとうございます。今年も拙文ですが「市長の散歩道」をよろしく願います。

トリ年の今年は、袋井市のマスコットキャラクター「フッピー」に大きく羽ばたいてほしいと思っています。

市の鳥「フクロウ」は鎌倉時代の遺塵和歌集の中に「なくなくろふの…」の文言が袋井宿を指していること、「袋井」に発音が似ていて親しみやすい鳥であることから、合併5年後の平成22年度に市民投票で選ばれた。

フクロウは「森の物知り博士」「森の哲学者」とも呼ばれ、もの静かに木に止まって、じつと一点を見つめる姿は愛らしい。

私も数年前、宇刈の大日公会堂の屋根に止まっている姿を見たことがあるし、市内の各所から見かけた話を時折聞く。「フッピー」は背丈が約165センチメートルのフクロウで、なかなか人気があり、結構忙しく各地のイベントなどに向かっている。

ぬいぐるみは市役所の売店や袋井駅前の観光案内所で大1,500円、小1,000円で売っているが、外国からのお客様にプレゼントするとみんな喜んでくれる。



袋井の農産物が全国レベルにあることもうれしいことで、今年はさらに上にいくことを期待している。

東京で品評会を開き、銀座千疋屋社長や新宿高野の役員に審査員になってもらったクラウンメロンはもとより、近年二度も農林水産大臣賞に輝いたお茶に続いて、昨年はお米部門で袋井ブランドの「ふくほまれ」の生産者が二人、「米ー1グランプリ」で銀賞・銅賞を得た。

「ふくほまれ」は、「シヒカリ」より粒が約1.5倍位大きく、味や香りが良く、水をちよっと少なめに炊くと、

今年の期待

歯ごたえのある味をほめている。反当りの収穫が普通米より少ないという点が克服できれば、静岡県の穀倉地帯袋井のニューリーダー品目になっていく可能性を秘めているので、今年のお米コンテストでの金賞を期待している。

ほかに袋井南小学校・袋井南中学校のマーチングバンドの全国制覇、歌手の松原健之さんの紅白出場、北海道日本ハムファイターズ浦野投手の初の二桁勝利など「今年こそ」と期待する袋井発もいくつかある。

皆さんの活躍を心から祈る。



街の写真館

「街の写真館」では、地域やサークルの行事、お気に入りの写真やお子さんの写真などをお待ちしています！住所・氏名・電話番号・写真のタイトルと簡単なコメントを書き添えて、郵送・Eメールでお送りください。送り先 〒437-8666 袋井市役所企画政策課シティブロモーション室 「街の写真館」 kikaku@city.fukuroi.shizuoka.jp



① お昼寝タイム



① お昼寝する時はいつも一緒。兄弟みたいに仲良しです。大嶋琥珀ちゃん



③ 浜名湖パルパルにアンパンマンショーを見に行ってきました♡



② 寝返りが出来るようになったよ
③ 幼馴染み5人でおそろいの洋服を着て楽しくお出掛けしました♪♪ (左から)希ちゃん、心ちゃん、琴羽ちゃん、想介くん、志月ちゃん

④ ディズニーに行こうね！
④ 3世代のディズニーデビュー楽しみにしています。宮塚湖都ちゃん